

Darstellung einer komplexen Thematik in sehr verständlicher Weise!!!

Dieses Buch hat in diesem sehr sensiblen wie schwierigen Themenbereich viel erreicht: es hat ein biologisch komplexes Thema so anschaulich dargestellt, dass auch Nicht-Mediziner bzw. Nicht-Biologen die biologischen Grundlagen sehr gut verstehen können. Diese Leistung ist sozusagen die Grundlage, um in eine ethische Diskussion in diesem Bereich überhaupt einsteigen zu können. Es werden keine vorgefertigten Meinungen reproduziert und als der Weisheit letzter Schluss proklamiert, sondern verschiedene Standpunkte unterschiedlicher Autoren (Geistes- wie auch Natur-Wissenschaftler) einschl. der resultierenden (möglichen) Konsequenzen werden sachlich dargestellt und miteinander abgewogen bzw. mit dem christlichen Weltbild in Beziehung gesetzt. Sehr gut hat mir gefallen, dass folgendes ganz klar herausgestellt wird: eine Entscheidung in diesen Bereichen kann nicht immer eindeutig und unumstritten sein, da die Gewichtung der Standpunkte sehr individuell ist. Beispielsweise können betroffene Eltern eines erkrankten Kindes eine ganz Sicht auf diese Dinge haben als Eltern eines gesunden Kindes.

Das Buch stellt aus meiner Sicht nicht nur ein hervorragendes Schulbuch dar, sondern eignet sich durch seine didaktische Vorgehensweise auch exzellent in der Erwachsenenbildung.

(Oliver-Hans Zöllner, aus: www.amazon.de, 12. Oktober 2011)